

Europapark Rust 2.07 - 4.07. 2017

Abschlussfahrt der Berufsschulstufe

Zum 13. Mal machten im Schuljahr 2016/2017 Berufsschulstufenschüler aus der Klasse 11, 10 und 12 ihre dreitägige Abschlussfahrt in den Europapark Rust bei Freiburg im Breisgau.

Bei sonnigem Wetter fuhren wir Sonntag morgen los. Wie immer war die Autobahn Nürnberg-Heilbronn sehr stark befahren und voller Baustellen. Die Rust-Fans Jennifer, Florian G., Ben, Dominik, Alys, Kathrin, Florian G. und Marco wurden von Frau Schön-Nowotny, Herrn Zehndbauer, Annike von Siemens und Frau Zimmermann begleitet und trafen gut gelaunt am frühen Nachmittag ein. Abends gab's noch Freikarten für eine Stunde Europapark. Also gleich Gelegenheit, sich einen Überblick zu verschaffen und die Highlights „Blue Fire Mega Coaster“ und „Silverstar“ zu fahren.

Wir übernachteten im Tipidorf in einem 12er Zelt. Jeden Morgen beim Frühstück schaute die Euromaus im Westernsaloon vorbei.

Tolle Shows wie „Der dunkle Prinz“ in der spanischen Arena, „Surprise with the magical Angel“ mit atemberaubender Akrobatik im Eispalast oder „Let`s Celebrate Rock`n Roll im Globe-Theater begeisterten.



Ulrike Schön-Nowotny für das Team